

# PlantaDoce.

Público

## El sector de la salud aumenta en más de dos millones su impacto al Fogasa hasta el tercer trimestre

El Fondo de Garantía Salarial (Fogasa) pagó nueve millones de euros en concepto de salarios e indemnizaciones a empresas sanitarias, frente a los siete millones de euros de hace doce meses.

I. Vera  
15 oct 2018 - 04:56

El sector de la salud aumenta en más de dos millones su impacto al Fogasa hasta el ter

El sector de la salud aumenta su presencia en el Fondo de Garantía Salarial (Fogasa). De enero a septiembre, el negocio sanitario en España generó que el Fogasa hiciera frente a más de dos millones de euros en comparación con lo que abonó durante el mismo periodo en 2017.

En concreto, el fondo cubrió el pago de indemnizaciones y salarios de los trabajadores de compañías sanitarias declaradas insolventes o en concurso de acreedores por valor de nueve millones de euros, frente a los siete millones de euros registrados un año atrás.

Este incremento se traduce en que **las empresas especializadas en sanidad y servicios sociales de España han aumentado su impacto al Fondo de Garantía Salarial un 28,3% interanual**, según se desprende de las últimas estadísticas del Ministerio de Empleo.

**El sector de la salud no pudo afrontar los salarios e indemnizaciones de más de 1.806 empleados en España hasta septiembre**

# PlantaDoce.

De los nueve millones de euros acumulados hasta el noveno mes del año, **Fogasa tuvo que hacer frente a 5,2 millones de euros en concepto de salarios**, 2,1 millones más que lo abonado durante el mismo periodo un año atrás. Por su parte, los fondos destinados a indemnizaciones ascendieron a 3,8 millones de euros, con un aumento de 27.342 euros.

De enero a septiembre, en paralelo, un total de 1.806 empleados de 325 empresas de salud recibieron las retribuciones de Fogasa, frente a los 1.286 trabajadores y 655 compañías de hace doce meses.

En el acumulado hasta el noveno mes, Fogasa hizo frente a 391 millones de euros en concepto de indemnizaciones y salarios de empresas de todos los sectores económicos de España. **Dentro de este total, el gasto destinado a los empleados del ámbito de la salud fue del 2,3%**. Durante el mismo periodo de 2017, el Fondo de Garantía Salarial pagó hasta 587 millones de euros, de ellos el 1,2% correspondió a empleados del sector sanitario.

## **En julio los gastos amortizados por Fogasa descendieron a 1,4 millones de euros, mientras que en agosto bajaron hasta 747.000 euros**

Los costes que tuvo que hacer frente Fogasa hasta septiembre se mantuvieron por encima de 500.000 euros mes a mes. Las empresas sanitarias generaron más de 1,8 millones de euros afrontados por el Fondo de Garantía Social en febrero, mientras que un mes después la cifra cayó a 523.603 euros.

**El segundo trimestre arrancó con un gasto de más 1,3 millones de euros y terminó en junio con unos costes de más de dos millones de euros.** Este momento, además, coincide con el mayor gasto mensual reportado por Fogasa para retribuir a trabajadores de empresas sanitarias en concurso de acreedores o insolventes.

En julio, estos pagos descendieron a 1,4 millones de euros, una dinámica que continuó en agosto, con 747.000 euros. **En septiembre, no obstante, los gastos amortizados por Fogasa para el negocio de la salud en España volvieron a incrementar, hasta alcanzar 948.995 euros.**

---

# PlantaDoce.

---

## **Pagos afrontados por Fogasa en septiembre**

Poniendo el foco sólo en el noveno mes del año, los empleados del negocio de la salud de empresas insolventes o en concurso de acreedores recibieron 948.995 euros, frente a 543.830 euros abonados en el mismo mes de hace un año.

Este aumento, que representa un alza del 74,5%, estuvo respaldado por el aumento de los salarios amortizados, que pasaron de 253.894 euros a 438.526 euros. En su caso, **el coste de las indemnizaciones afrontadas por Fogasa disminuyó en septiembre, hasta 193.731 euros, un 33% menos que lo registrado doce meses atrás.**